

## RINGKASAN

**SISTEM PENGENDALIAN MUTU PADA PENGOLAHAN RSS (*Ribbed Smoked Sheet*) DI PT. PERKEBUNAN NUSANTARA XII KEBUN MUMBUL PABRIK DAMPAR DESA KAWANGREJO MUMBULSARI JEMBER**, Achmad Syawqul Muhibbil Khoir, NIM D41170743, Tahun 2021, 54 Halaman, Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember, Dr. Dhanang Eka P. SP, M.Sc (Pembimbing Utama).

Praktik kerja lapang (PKL) merupakan salah satu kegiatan utama dalam pelaksanaan pendidikan di Politeknik Negeri Jember. Kegiatan ini di pandang penting bagi pendidikan yang dilaksanakan oleh mahasiswa Politeknik Negeri Jember. Kegiatan Praktik kerja lapang ini diharapkan dapat menjadi fasilitas penumbuhan keterampilan dan keahlian pada diri mahasiswa, dapat memberikan pengalaman praktis kepada mahasiswa dengan cara ikut bekerja sehari-hari pada perusahaan/industri, serta memberikan gambaran mengenai dunia kerja bagi mahasiswa. Kegiatan PKL ini merupakan persyaratan yang harus ditempuh untuk menyelesaikan pendidikan D-IV Program studi Manajemen Agroindustri, Jurusan Manajemen Agribisnis di Politeknik Negeri Jember. Kegiatan Praktik Kerja Lapang (PKL) ini dilaksanakan di PT. Perkebunan Nusantara XII Kebun Mumbul Pabrik Dampar Desa Kawang Rejo Mumbulsari, pada proses produksi RSS (*Ribbed Smoked Sheet*).

PT Perkebunan Nusantara XII Kebun Mumbul ini terletak di Desa Lengkong Kecamatan Mumbulsari Kabupaten Jember. Beberapa kegiatan usaha yang dilakukan pada PT Perkebunan Nusantara XII Kebun Mumbul diantaranya budidaya tanaman dan pengolahan karet (*Ribbed Smoked Sheet* dan *Thin Brown Creppe*), budidaya tanaman tebu, budidaya tanaman kayu dan hortikultura, dan Agrowisata.

Mutu merupakan salah satu jaminan dari perusahaan yang harus diberikan kepada konsumen. Proses pengolahan karet dipengaruhi oleh kualitas bahan baku karet, mesin yang digunakan, proses pengolahan, sumber daya manusia dan kondisi lingkungan pabrik, sehingga perlu adanya standar operasional prosedur

(SOP) pengolahan karet RSS (*Ribbed Smoked Sheet*) sebagai standar tata cara kerja, proses pengolahan terbaik yang menjamin konsistensi mutu yang berlaku untuk semua pabrik karet RSS (*Ribbed Smoked Sheet*) dilingkungan PT Perkebunan Nusantara XII Kebun Mumbul. Adanya SOP dapat menjadi pedoman dalam mengolah bahan baku lateks menjadi karet RSS (*Ribbed Smoked Sheet*) yang bermutu.

Pengendalian mutu diartikan sebagai usaha atau cara untuk menghasilkan produk yang berkualitas sesuai dengan standart yang telah ditentukan perusahaan melalui pengendalian proses produksi, pengendalian bahan baku, pengendalian produk akhir (kegiatan pengemasan dan penyimpanan) sebelum produk tersebut dikirim ke konsumen. Pengendalian mutu lateks pada proses pengolahan RSS dilakukan PT Perkebunan Nusantara XII Kebun Mumbul sebagai upaya mencapai target produksi sesuai dengan mutu yang baik.

**(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi D-IV Manajemen Agroindustri, Politeknik Negeri Jember)**